

CEP – KAS - Monitoring Sahel

By Pieter Van Ostaeyen

Report XLVI – (October 12, 2023 – October 19, 2023)

October 12:

- an-Naba' issue 412 – Statement by ISWAP – One element of the Nigerian army killed in an attack on basis in Northern Nigeria



مقتل عنصر من الجيش النيجيري بهجوم على حاجز شمال نيجيريا

النبأ ولاية غرب إفريقية

وبندقية إضافة إلى دراجة نارية،
وعادوا إلى مواقعهم سالمين.
وحصلت (النبأ) على صور حصرية
للعنصر القتل، ولله الحمد.
مقتل جنود الخلافة بولاية غرب
إفريقية هذا الأسبوع عنصرا من
الجيش النيجيري واغتموا بعض
أسلحتهم، بهجوم مسلح على حاجز
شمال نيجيريا.

الأسبوع الماضي

وفي التفاصيل، بتوفيق الله تعالى
هاجم جنود الخلافة في يوم الخميس
(٢٠/ربيع الأول) حاجزا للجيش
النيجيري المرتد، في بلدة (سويبي)
بمنطقة (برنو)، بالأسلحة الرشاشة،
ما أدى لمقتل عنصر وفرار البقية،
واغتمت المجهدون رشاشا متوسطا
وكان جنود الخلافة بولاية غرب
إفريقية قد قتلوا خلال الأسبوع
الماضي أربعة من النصارى الكافرين
بعد أسرهم، كما اشتبكوا مع
الميليشيات المحلية وأجبروها على
الفرار، بثلاث عمليات منفصلة.

Summary:

One Nigerian soldier killed; a number of weapons seized.

20 Rabi' al-Awwal: attack on a checkpoint, one soldier killed, others fled. Weapons and a motorcycle captured.

Last week

4 Christians captured and executed; militia members repelled in three separate attacks.

October 13:

- **Statement by ISWAP – (Sabon Gari) – (Borno)**



ولاية غرب إفريقية الجمعة 28 ربيع الأول 1445 هـ

بتوفيق الله تعالى، هاجم جنود الخلافة ثكنة للجيش النيجيري المرتد، في بلدة (سابون غاري) بمنطقة (برنو) أمس، بالأسلحة المتنوعة، ما أدى لمقتل 4 عناصر وإصابة آخرين وفرارهم، واغتنم المجاهدون بندقية وذخيرة، وعادوا إلى مواقعهم سالمين، والله الحمد.

Translation:

By the grace of God Almighty, yesterday soldiers of the caliphate attacked a base of the murtag Nigerian army in (Sabon Gari) – (Borno). Four soldiers were killed, the rest fled. The Mujahidin captured a rifle and ammunition and safely returned to their camp. Praise be God.

- **Statement by az-Zallaqa Media – Support for Palestine / Gaza**



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

نَظْمِيَّةُ فَتْوَى الْجِهَادِ بِأَلَدِ الْغَرْبِ الْإِسْلَامِيِّ

جَمَاعَةُ صِهْرَةِ الْإِسْلَامِ وَالْمُسْلِمِينَ



وَأَرْتَاعَتْ يَهُودُ لِقُرْبِ الْوَعْدِ

October 15:

- Statement by az-Zallaqa Media – 10 Malian soldiers and Wagner mercenaries killed between (Bandiagara) and (Sifari)

مقتل 10 من الجيش المالي وفاغنر بين باندياغارا وسيفاري

مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين

منطقة ماسينا

بتوفيق من الله تعالى نصب المجاهدون كميناً للجيش المالي و مرتزقة فاغنر بين باندياغارا وسيفاري مما أسفر عن مقتل 9 من الجيش المالي و 1 من مرتزقة فاغنر على الأقل وكما تم احراق 3 سيارات، واستشهد 1 من المجاهدين تقبله الله وجرح 3، وذلك في يوم الثلاثاء 25 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 10 أكتوبر 2023 م، والله الحمد والمنة

30 ربيع الأول 1445 هـ | 14 أكتوبر 2023 م

رقم | 68

Summary:

October 10: Malian army and Wagner Group ambushed, 9 Malian soldiers and at least 1 Wagner mercenary killed. 3 vehicles burned. One Mujahid was killed, 3 wounded.

October 17:

- Statement by az-Zallaqa Media – 3 operations against the Burkinabe and Nigerian army

ثلاث عمليات ضد القوات البوركينية والنيجيرية

مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين

منطقة بوركينا

بفضل الله تعالى تمكن مجاهدو جماعة نصره الإسلام والمسلمين من صد هجوم للجيش البوركيني بين (تغان وغسان) مما أسفر عن مقتل (4) عناصر من الجيش وغنم المجاهدون (3) بيكا و (3) كلاشنيكوف و (3) مسدسات و (7) قذائف هاون ونحو (20) دراجة نارية، وذلك في يوم الثلاثاء 18 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 3 أكتوبر 2023 م. وفي يوم الثلاثاء 28 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 12 أكتوبر 2023 م إشتبك مقاتلو جماعة نصره الإسلام والمسلمين مع الميليشيات البوركينية في (بانوالا) وتمكنوا من القضاء على واحد منهم وغنم المجاهدون (2) كلاشنيكوف وأمتعة أخرى متنوعة. وفي يوم الثلاثاء 26 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 14 أكتوبر 2023 م تمكن مجاهدو جماعة نصره الإسلام والمسلمين من اغتيال عنصرا من الجيش النيجيري قرب (تامبو) في ولاية (ساي) واغتنام سلاحه (كلاشنيكوف) والله الحمد والمنة

2 ربيع الآخر 1445 هـ | 17 أكتوبر 2023 م

رقم | 64

Summary:

October 3: Attack on the Burkinabe army between (Togan) and (Gosan) – 4 killed, impressive amount of weapons and motorcycles captured

October 12: Clashes with Burkinabe militia in (Banwala) – 1 killed, 2 AK's captured.
October 14: One Nigerien soldier killed in (Tembou) – (Sai), 1 AK captured.



- Statement by az-Zallaqa Media – attack on a patrol of the Malian army and the Wagner Group

هجوم على رتل للجيش المالي ومرتزة فاغندر

منبر الفرسان | مؤسسة الزلاقة | جماعة نصرة الإسلام والمسلمين | منطقة غاو

بفضل الله تعالى فى يوم الأحد 30 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 15 أكتوبر 2023 م، استهدف مقاتلو جماعة النصرة رتل للجيش المالي ومرتزة فاغندر بعبوة ناسفة على الطريق الرابط بين غاو وانفيف مما أسفر عن دمية آية العدو بالكامل، ولله الحمد والمنة.

2 ربيع الآخر 1445 هـ | 17 أكتوبر 2023 م

رقم | 6

Summary:

October 15: attack on a patrol of the Malian army and the Wagner Group with an IED on the road between (Gao) and (Inifif), one vehicle was completely destroyed.



ما تبقى من تدمير آلية الجيش المالي ومركزة فاغنر على الطريق الرابط بين غاو وانفيف

الإفقة
Zallaqa

2 ربيع الآخر 1445 هـ | 17 أكتوبر 2023 م



- Statement by az-Zallaqa Media – attack on a patrol of the Malian army and the Wagner Group

هجوم على رتل للجيش المالي ومرتزة فاغنر

منبر الفرسان | مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين | منطقة كيدال

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

بفضل الله تعالى فى يوم الأحد 30 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 15 أكتوبر 2023 م، استهدف مقتل جماعة نصره الإسلام والمسلمين قاعدة عسكرية للجيش المالي ومرتزة فاغنر فى انفيف بصواريخ غراد ولله الحمد والمنة.

وفى نفس اليوم استهدف مقتل جماعة نصره الإسلام والمسلمين طائرة شحن عسكرية تابعة لمرتزة فاغنر والجيش المالي بالأسلحة الثقيلة والمتوسطة فى مطار تاسليت وانباء سقوط قتلى وجرحى فى صفوف العدو ولله الحمد والمنة.

رقم | 3

2 ربيع الآخر 1445 هـ | 17 أكتوبر 2023 م

Summary:

October 15: attack on a military base of the Malian army and the Wagner Group in (Inifif) with Grad rockets.

October 15: attack on a military cargo plane of the Wagner Group and the Malian army with heavy weapons on the airport of (Tisilit), several killed and wounded.



قصف مباشر على قاعدة عسكرية للجيش المالي ومرتزة فاغنر فى انفيف

رقم | 3

2 ربيع الآخر 1445 هـ | 17 أكتوبر 2023 م

October 18:

- **Statement by ISWAP – (Mainok) – (Borno) – Nigeria**



Translation:

By the grace of God Almighty, last Saturday soldiers of the caliphate attacked a base of the murtad Nigerian army in (Mainok) – (Borno). One soldier was killed, the rest fled. Praise be God.

- **Statement by ISWAP – (Wajiroko) – (Sabon Gari) – (Borno)**



Translation:

By the grace of God Almighty, last Friday soldiers of the caliphate detonated an explosive device on a patrol of the murtad Nigerian army on the road between (Wajiroko) and (Sabon Gari) – (Borno). One armoured vehicle destroyed, those on board were killed or wounded.

- **Statement by ISWAP – (Wajiroko) – (Sabon Gari) – (Borno)**



Translation:

By the grace of God Almighty, last Friday, soldiers of the caliphate set of an explosive device on a patrol of the murtad Nigerian army between (Wajiroko) and (Sabon Gari) – (Borno). One of them was killed. Praise be God.

- Statement by az-Zallaqa Media – attack on the Malian army and burning of MINUSMA vehicles

الإقامة

هجوم المجاهدين على الجيش المالي واحتراق شاحنات لمينيسما

منبر الفرسان
[مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين]
منطقة ماسينا

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

بتوفيق الله تعالى شن المجاهدون هجوما على الجيش المالي في جنكاسغو قرب باندياغارا، مما أسفر عن مقتل 9 عناصر وغنم المجاهدون 1 دوشكا و 1 أر بي جي و 5 بيكا و 11 كلاشنيكوف وكما تم احراق 3 سيارات وكمية كبيرة من الذخائر، وذلك في ليلة الثلاثاء 1 ربيع الآخر 1445 هـ الموافق لـ 16 أكتوبر 2023 م، ولله الحمد والمنة.

وفي ليلة الخميس 28 ربيع الأول 1445 هـ الموافق لـ 10 أكتوبر 2023 تمكنت سرية من جماعة نصره الإسلام والمسلمين من احراق 40 شاحنة على الأقل تابعة لمينيسما في كونا بولاية موبتي، ولله الحمد والمنة.

رقم | 69
3 ربيع الآخر 1445 هـ | 18 أكتوبر 2023 م

الإقامة

Mujahidin Attack on the Malian Army and the Burning of MINUSMA Vehicles

Minbar Al Fursan
[Az-Zallaqa Media Foundation | Jama'at Nusrat al-Islam Wal Muslimeen]
Macina Region

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

By the support of Allah the Exalted, the mujahidin launched an attack against the Malian army in Jankasgo near Bandiyagara, which resulted in the killing of 9 members, and the mujahidin looted 1 Dushka, 1 RPG, 5 PIKAs, 11 Kalashnikovs, and 3 cars and an amount of ammunnition was also burned, and this took place on the night of Tuesday 1 Rabi al Akhir 1445 H, corresponding to 16 October 2023 M, and praise be to Allah.

On the night of Thursday 28 Rabi al Awwal 1445 H, corresponding to 10 October 2023 M, a squad from Jama'at Nusrat al-Islam wal Muslimeen was able to burn at least 40 vehicles belonging to MINUSMA in Kuna in Mobti province, and praise be to Allah.

Number | 69
3 Rabi al Ahkir 1445 H | 18 October 2023 M

Summary:

October 16: attack on the Malian army in (Jankasgo) – (Bendiyagara). 9 Malian soldiers killed, vehicles, weapons and ammunnition burned.

October 10: at least 40 MINUSMA vehicles burned in (Kuna) – (Mopti)



October 19:

- Picture set by ISWAP – Attack by the Mujahidin on a Nigerian army camp in (Sabon Gari)







هجوم جنود الخلافة على معسكر للجيش النيجيري في بلدة (سابون غاري) ربيع الآخر 1445 WEST AFRICA



هجوم جنود الخلافة على معسكر للجيش النيجيري في بلدة (سابون غاري) ربيع الآخر 1445 WEST AFRICA



هجوم جنود الخلافة على معسكر للجيش النيجيري في بلدة (سابون غاري)

ربيع الآخر 1445



WEST AFRICA